SCIENTOLOGY

SPIRITUELLE KARRIERE

Scientology geht auf L. Ron Hubbard zurück. Über ein aufwendiges Kurssystem starten die Anhänger*innen eine spirituelle Karriere. Diese führt immer tiefer in eine straff organisierte und kontrollierende Gemeinschaft hinein.

Welche Wirkungen werden erwartet?

Scientology gibt vor zu wissen, wie Krankheiten, Süchte und Verbrechen überwunden werden können. Negative Erfahrungen ("Engramme") sollen gelöscht werden, um den Zustand des "Clear" – die totale Freiheit – zu erreichen. Als Teil von Scientology kann man sich einer elitären Gemeinschaft zugehörig fühlen, was Mitglieder vom Rest der Welt abhebt und ihnen ein besonderes Selbstbewusstsein verleihen kann.

Was wird angeboten?

Kostenlose Persönlichkeitstests, die Stärken und Schwächen aufzeigen möchten. Im Anschluss folgt ein umfangreiches Kursangebot, das zu mehr Freiheit und Macht führen soll. Mithilfe von Psychotechniken (z. B. "Auditing", "Dianetik") wird man dabei unterstützt, höhere Grade zu erreichen.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Letztlich geht es Scientology darum, den perfekten, von Leid, Krankheit und Schwäche befreiten Menschen zu erschaffen, was dem Menschenbild des Grundgesetzes widerspricht. Menschen in Krisen werden oft ausgenutzt, um von deren Schwäche zu profitieren. Den teuren Erfolgsversprechen liegt eine rücksichtslose und zerstörerische Ideologie zugrunde. Seelischer und materieller Ruin sind deshalb häufig Nebenwirkungen.

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch! Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

